

La Magistrada Presidenta del STJE participó en la reunión de Coordinación Estatal para la Construcción de la Paz y la Seguridad celebrada en Ciudad Valles



Con la representación del Poder Judicial del Estado, conferida por la Ley Orgánica a las funciones atribuidas a su cargo, la Magistrada Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia, Lourdes Anahí Zarazúa Martínez, participó este día en la reunión de Coordinación Estatal para la Construcción de la Paz y la Seguridad, realizada en Ciudad Valles, aportando información del trabajo institucional en impartición de justicia.

En los trabajos presididos por el Gobernador del Estado, Ricardo Gallardo Cardona y, junto con titulares de las instituciones encargadas de la seguridad y procuración de justicia, así como de los municipios de la región, se abordaron diversos temas que atienden la seguridad de la población de la Zona Huasteca.

ooo